
若い世代が歴史に関心を持って同世代に歴史を

広め地域貢献にも寄与する目的で浜高・浜商・

浜水から12名が「高校生学芸員」として昨年12

月から研究を開始。九つの研究には学術級成果

もあるため報道

関係者も注目。

展示は浜田城資

料館にて令和５

年９月24日まで。

（大谷学）

はまだ議会だよりmini

みなさんの暮らしとつながっています。 22
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令和４年度は副会長を務めさせていただきま

した。その間、国会議員や各省庁への要望活

動など多くの活動を精力的に行いました。ま

た、他市の議長の皆さんと交流を行い、浜田

市のアピールを行うことができました。浜田

市議会では初の副会長でしたが、議員の皆さ

んの協力もあり、

無事に大役を務め

ることができまし

た。

浜田市議会は S D G sを推進しています。

議長
日誌

6/14
全国市議会議長会

“高校生学芸員の成果特別展”

意見交換会
産業建設委員会

では市内の基幹

産業の方々と意

見交換会を行っ

ています。

今回は観光関連

業（旅行業、運

送業、旅館業）

３名の方にお越しいただきました。

・今年に入って個人旅行から団体旅行へと転換が

進んできた

去る５月８日、議会改革推進特別委員会で監査に

ついての勉強会を行いました。浜田市は内部監査

で、議会から選出する議選監査委員が１人置かれ

ています。現在は法改正により必ずしも選任する

必要がなくなり、その必要性について当委員会で

議論を始めました。勉強会当日は、監査事務局か

ら議選監査の役割などについてヒアリング。

行政内部的な視点に偏らないようにするメリット

がある一方で、監査の独立性をどう担保するかと

いう課題もあります。当市では、慣例的に２年で

交代していますが、仕事を理解するためには４年

の方が好ましいとの指摘も受けました。いずれに

せよ、その役割を改めて理解し、制度の在り方を

見直していきます。（議会改革推進特別委員会）

議選監査委員は必要か?!

・コロナ過前に比べかなりの程度で回復してきた

・施設の整備や従業員の不足により受け入れ困難

な場合も

・インバウンドの加速に対応できるPRの強化策が

必要

・泉質は良いが美又温泉の整備が求められる

・地域通貨（紙クーポン）より通貨のデジタル化

が望まれる

などご参加の皆さまから、現状や問題点、必要と

される支援や方策と貴重なご意見を伺いました。

（産業建設委員会）


